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Antrag Erstellung Gedenkfläche an der Urnenwand im Friedhof Unterdürrbach  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
trotz Urnenwand ist es vielen Angehörigen ein besonderes Bedürfnis, den Verstorbenen zu gedenken – meist mit 
Figuren und Blumen sowie Kerzen. Am Beispiel in Oberdürrbach sieht man, dass einfache Steinflächen 
ausreichend sind, um dementsprechende Gedenkflächen zu errichten.  
 
 
Da die Urnenwand in Unterdürrbach keinerlei Gedenkflächen enthält, stelle ich, auch im Namen der CSU-
Stadtratsfraktion folgenden Antrag 
 
An der Urnenwand in Unterdürrbach sind zeitnah Gedenkflächen nachzurüsten. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Claudia Adam    
             
 

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
genutzt werden. 
Andere Städte und Gemeinden machen es 


